

Pressemitteilung

Jägersruh, 7. Dezember 2025

Besinnlicher Seniorenadvent in Jägersruh – ein Nachmittag der Begegnung

Der traditionelle Seniorenadvent des CSU-Ortsverbands Leimitz–Jägersruh erfreute sich in diesem Jahr großer Resonanz. Rund 80 Gäste folgten am vergangenen Mittwoch der Einladung von Ortsvorsitzender Monika Weiß in das Schützenhaus Jägersruh, um gemeinsam den Beginn der Adventszeit zu feiern.

„Es ist jedes Jahr schön zu sehen, wie viele bekannte und neue Gesichter hier zusammenkommen“, sagte Monika Weiß in ihrer Begrüßung. Besonders freute sie sich auch über Gäste aus dem Berger Winkel und aus Regnitzlosau, die den Weg nach Jägersruh gefunden hatten.

Auch Bürgermeisterin Angela Bier richtete ein Grußwort an die Besucherinnen und Besucher und zeigte sich beeindruckt vom anhaltend großen Zuspruch, den die Feier inzwischen erfährt.

Für die musikalische Gestaltung sorgte – wie schon seit vielen Jahren – Toni Ertel. Seine fränkische Weihnachtsgeschichte zauberte vielen ein Lächeln ins Gesicht. Ein besonderer Höhepunkt war der Vortrag von Maximilian Ritz, einem pensionierten Lehrer, der mit alten Postkarten eindrucksvoll zeigte, wie Hof zwischen 1810 und 1910 aussah.

Zum Abschluss erhielten alle Gäste eine Tüte mit selbstgebackenen Plätzchen – liebevoll vorbereitet von den Damen des Ortsverbands. Eine kleine Geste, die jedes Jahr aufs Neue großen Anklang findet.

Der Nachmittag machte deutlich, wie wertvoll solche Begegnungen sind – und wie gut es tut, den Advent gemeinsam zu beginnen.

Ihre Hofer CSU

